

かいっぱい がんばる子

令和4年1月11日

園長 木野園枝

菊川中央こども園だより 〈1月号〉



あけましておめでとうございます。皆様おそろいで、良い年をお迎えのことと思います。
こども園はまとめの学期、3学期になります。本当にあつという間に過ぎてしまいます。
たんぽぽ、ふじ、赤、桃組は、来年度進級に向けて、青組は、小学校入学に向けて
いいスタートが切れるように、この3学期がまとめとして充実するよう、職員一同頑張っていきたいと思ひます。
ご家庭でも、ご協力よろしくお祈ひします。

《リズム運動あそび、楽しいね！》

12月23日みんなで、リズム運動あそびをやりました。
たんぽぽ組さんも見に来てくれました。
藤組さんもみんなと一緒にやりましたよ。
さすが青組さん。みんなの憧れです。
手先、足先しっかり使ってやっていた。
みんなとってもいい笑顔で、楽しんでいました。
ホームページでも紹介しています。



《素敵な門松ありがとう！》

12月25日(土)に、上本所本和会の方が、
菊川中央こども園に、今年も素敵な門松を作ってくださいました。
年末年始で無人になった園舎を、どっしりとした門松が新しい年をしっかりと迎えてくれました。
そして、4日からは可愛い園児たちを出迎えてくれました。
今週いっぱい飾っておいてくれるということです。地域の方にもいろいろ気にかけていただき、ありがたいですね。



《マラソン大会について》

12月にお知らせしたとおり、1月27日(木)にマラソン大会を予定しています。保護者の応援ですが、1家庭2名までとし
密にならないように間隔をあけて応援してください。
駐車場ですが、東の駐車場が面積的に半分になりました。以前のように駐車場スペースに余裕はありません。
1家庭1台の車をお願いします。車の台数を減らしたいので近くの方は、徒歩、自転車等で来てください。
マラソンは、各学年時間になったらスタートします。
ただ、感染症等のため中止する場合がありますのでご理解ください。

《さむーい!!》

クリスマス後から年末年始にかけて、とっても寒かったですね。
園でも12月27日(月)は、園庭全体が凍っていて、日が当たっているところは溶けてきても、
日陰はなかなか溶けなくてびっくりでした。
そんなに寒い中でも、登園していた子どもたちは、ひなたを探し元気に遊んでいました。
たこを作って遊んでいる子もいました。
年末年始もとっても寒かったけど、みんなはどんなことして過ごしたのかな。
まだまだこれから寒い日が続くと思います。
体調管理に十分注意し、過ごしましょう。



《2月19日(土)の造形展について(3歳以上の園児)》

2月19日(土)に造形活動を予定していましたが、今年も、まだコロナ禍のため、造形展とします。
運動会では子どもたちの運動の様子、発表会では音楽的な表現活動の様子を見ていただきました。
今回は、造形的な面を見ていただくことを目的とし、絵や制作物を展示し、親子で見ってもらうことにします。
各学年を3つに分け、時間をずらし、各家庭2名までの方と、一緒に見て回るようにします。
当日は、作品の様子を見ることも大切ですが、子どもたちの声に耳を傾け、
一緒に会話をしながら少しの時間を、楽しく共有してもらいたいと思ひます。
細かなことは1月末にお知らせします。

